

Medienmitteilung Berner Bildungstag/Resolution

Stärkung der Schulen – Resolution am Berner Bildungstag verabschiedet

Sperrfrist: 10. Mai 2023, 12 Uhr

RESOLUTION BERNER BILDUNGSTAG: Bildung Bern und die Bildungsfachpersonen des Kantons Bern fordern mehr Entlastung, geeignete Unterstützung und faire Löhne. Diese Massnahmen können dem Lehrpersonenmangel entgegenwirken.

Bern, 10. Mai 2023: Am Berner Bildungstag vom 10. Mai 2023 in Biel haben mehrere Tausend Lehrpersonen und Schulleitungen eine Resolution von Bildung Bern verabschiedet. Darin fordert der Berufsverband die Anpassung der Rahmenbedingungen: mehr Entlastung, geeignete Unterstützung und faire Löhne.

Der Lehrpersonenmangel macht dem Berufsverband, den Lehrpersonen und Schulleitungen grosse Sorgen. Er erzeugt massiven Druck. Trotzdem engagieren sich die Bildungsfachpersonen des Kantons Bern täglich für eine gute Schule und eine hohe Bildungsqualität. Die Rahmenbedingungen dafür müssen *jetzt dringend* angepasst und die Schulen gestärkt werden! Die Politiker:innen sind gefordert, *jetzt* zu handeln. Damit genügend und geeignete Lehrpersonen ausgebildet und im Beruf gehalten werden können.

Bildung Bern fordert zusammen mit den Bildungsfachpersonen des Kantons Bern:

- die Stärkung und Entlastung von Klassenlehrpersonen aller Stufen
- Teamteaching im Zyklus 1 und bei schwierigen Klassenzusammensetzungen
- die Aufstockung der Pensen von Schulleitungen
- den vollen Teuerungsausgleich und weiterhin den verlässlichen Gehaltsaufstieg von 1,5%
- keine unnötigen administrativen Zusatzschlaufen

Den vollständigen Resolutionstext finden Sie im Anhang.

Medienkontakte:

Pino Mangiarratti, Präsident Bildung Bern, 076 541 04 85,
pino.mangiarratti@bildungbern.ch

Anna-Katharina Zenger, Leiterin Gewerkschaft, 079 304 67 39,
annakatharina.zenger@bildungbern.ch

Alain Jobé, Responsable francophone de Formation Berne, 078 714 16 80,
alain.jobé@bildungbern.ch